



# 回覧

## いらっしゃい！こうみんかん



栃木市藤岡公民館だより 2月号

あけましておめでとうございます。昨年中は公民館の各種講座行事等にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。今年もこれまで以上にご支援ご協力を賜りたく重ねてお願い申し上げます。現在、来年度の公民館講座等の計画作成に取りかかっているところです。皆様に喜んでいただけるような講座等を検討中ですが、皆様のご要望がありましたら、公民館事務局にご一報いただけたら幸いです。

### 【保育園クリスマス会】

12月24日（火）10時より、藤岡は一とらんど保育園に歌うサンタクロースとして参加してきました。今回もギターを抱えて歌うサンタで登場させていただきました。毎年恒例の「あわてんぼうのサンタクロース」をはじめ、2019年に子どもたちに人気だった『2020 応援ソング パプリカ』をサンタの伴奏に合わせて子どもたちと先生が歌いました。歌に合わせて楽しく踊りました。この日は「祖父母参観」も兼ねておりましたので、祖父母の皆さんにも「パプリカダンス」を見ていただけました。サンタから祖父母の皆さんには「切手のないおくりもの」をプレゼントさせていただきました。



### 【わたらせ大学人権に関する講座】

12月5日（木）の第8回わたらせ大学は、今年も世界人権尊重週間に合わせて「温かな人間関係を築いていくために」を行いました。講師として、下都賀教育事務所ふれあい学習課社会教育主事山口健一先生においでいただきました。初めに「自分も相手も大切に話した話し方」というテーマでアクティビティーを行いました。「餃子じゃんけん」「アサーティブな自己表現」で相手を思いやることの大切さを学びました。

その後、人権に関する映画を視聴し、互いの立場を尊重して協力し合っていくことの大切さを学習しました。終始、温かく楽しい雰囲気の中で学ぶことができました。



### 【栃木市成人式】

令和2年1月12日（日）藤岡文化会館にて令和初の栃木市藤岡地域の成人式を挙行政いたしました。

藤岡地域では、109名の皆さんが成人式に出席され、久しぶりに会う旧友との再会に笑顔が溢れていました。成人を迎えられた皆様、ご成人おめでとうございます。

また、ご家族の皆様、おめでとうございます。



### 【第9回わたらせ大学・閉講式】

令和2年1月16日（木）全9回に及ぶ「わたらせ大学」の最後を締めくくって閉講式と演芸会「初笑い」を行いました。「初笑い」には、今年も前野木町教育長の中野晴永先生をお迎えして「落語」をお願いいたしました。第1部は「おもてなし文化の三つの提言」第2部は「古典落語ねずみ」でした。会場は笑いに包まれました。